



## 「未来の夢」に向かって～ご卒業おめでとう～

3月8日(金)、第2回卒業証書授与式を執り行いました。義務教育の全課程を修了した卒業生(9年生70名)が、「未来の夢」に向かって羽ばたきました。

卒業生は、第2体育館での卒業式の前に、第1体育館で、前期児童との「お別れ式」を行いました。

今年度は、ペア学年の1年生が作ってくれた小さな花束を胸に飾って入場しました。運動会等の行事や委員会活動、部

活動を通じて、児童生徒間の交流の中から生まれた感謝の気持ちを、呼びかけと合唱に込めてしっかりと伝えてくれました。

その後、卒業生はご来賓、保護者の皆様、7・8年生が待つ第2体育館に移動しました。そして、厳粛な雰囲気の中で、卒業証書が授与されました。

式の最後に、卒業生、在校生が、別れの歌を歌いました。巣立っていく、9年生の想いと在校生の祝福、そして感謝の気持ちがあふれる卒業式となりました。

保護者の皆様、地域の皆様、9年生を長きにわたり、あたたかく見守っていただきありがとうございました。



卒業記念制作：1階北廊下

## 「青」と「黄」の意見箱設置

2月、児童生徒会の取組として、意見箱が校内に設置されました。青い箱と黄色い箱があり、それぞれ、青：「学校への意見や改善点」黄：「季節ごとにしたいイベント」について意見を書いて箱に入れることになっています。

よりよい学校づくりに参画し、互いに協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育むことは、児童生徒会活動の大きな目標です。新しい一歩を踏み出した、児童生徒会の皆さんの今後の活動に期待したいと思います。



## 1年間、ご支援ご協力ありがとうございました。

保護者、地域の皆様には、PTA活動、登下校の見守りをはじめ、様々な場面で子供達のよりよい教育環境づくりのためにご支援ご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。これからも皆様のご期待に応えられるよう、「心豊かで、自ら学び、夢と希望をもってたくましく生きる人間の育成」をめざし、教育活動を推進してまいります。

### 《児童生徒・保護者アンケートについて》

2学期に、学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。本校のホームページの「学校評価」に、その結果を公表します。 ※3月25日(月)予定

各アンケート結果をふまえ、新年度の教育活動を推進していきたいと考えています。

学年が上がるにつれて、低下傾向にある「あいさつ」と「そうじ」については、新年度の重点課題として取り組んでいきます。